

Resuelto Apoyo dan Abogados a Cristiani

Más de quinientos notables abogados de toda la República, dirigidos por el Comité de Abogados Nacionalistas del partido ARENA, respaldan totalmente y colaborarán en forma decidida para impulsar la candidatura presidencial del Lic. Alfredo Cristiani, informaron voceros del Comité.

Las fuentes dijeron que para patentizar su simpatía y respaldo al abanderado del partido

Abogado del Año Dr. Menjivar

El Dr. Juan Alberto Menjivar ha sido nominado "Abogado del Año 1988" por la Asociación de Abogados de El Salvador, informa el Secretario de la organización Dr. Ernesto Alfredo Parada Rivera.

La Asociación cumple 37 años de haber sido fundada y entre los preparativos para celebrar este acontecimiento

ARENA (Alianza Republicana Nacionalista) en los comicios del próximo año, los abogados le ofrecerán una cena en julio próximo, con la participación de otros profesionales y personajes del quehacer político nacional.

Los abogados organizadores anticiparon que en el agasajo, deno-

minado la "Cena de los Abogados Nacionalistas con el Futuro Presidente de la República", se aprovechará para exponerle al Lic. Cristiani importantes asuntos que merecen especial lugar en su programa político de gobierno.

Entre los temas que —Favor pase a la página 53.

En Agosto se Reúnen Aquí Presidentes C.A.

Los cuatro presidentes centroamericanos y el dictador nicaragüense Daniel Ortega se reunirán a principios de agosto en San Salvador, para analizar el fracasado acuerdo de pacificación firmado en Guatemala y por el cual se otorgó el Premio Nobel de la Paz al presidente Oscar Arias, de Costa Rica.

El Canciller salvadoreño Ricardo Acevedo Peralta declaró que la

reunión fue acordada por los ministros de Relaciones Exteriores durante su última junta en Honduras.

Acevedo manifestó que "dado el impasse" en que se encuentra la Comisión Ejecutiva del acuerdo de paz, serán los cuatro presidentes y Ortega los que replanteen los acuerdos que contiene el documento firmado en Guatemala

—Favor pase a la página 48.

Dos Periodistas de Este Diario son Galardonados

Guillermo Peñate Zambrano e Ismael Beltrán Solano, ambos periodistas de EL DIARIO DE HOY, fueron elegidos por los miembros de la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES) para ser galardonados el 31 de julio "Día del Periodista", en su fiesta de gala anual.

En asamblea general de la APES celebrada el sábado, Peñate Zambrano fue escogido

para recibir el Premio "Miguel Pinto", e Ismael Beltrán nominado por aclamación "Periodista del Año".

Otros periodistas galardonados serán: en Fotografía, Guillermo Payán; en Radio, Berlamino García, y en Televisión, Alfonso Achila.

El mismo día fue elegida la nueva Junta Directiva de la Asociación

—Favor pase a la página 33.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 79.



INAUGURAN SOMBRA. El alcalde Dr. Armando Calderón Sol inauguró el programa de instalación de sombras que ha iniciado la Unión de Dirigentes de Empresas de El Salvador (UDES), a nivel nacional. El proyecto, que es un apoyo de la empresa privada a la Comuna, comprende más de 2 mil sombras. Izquierda a derecha: Dr. Calderón Sol, Ing. Arturo Alvarez, Lic. Ricardo López B. y Lic. Gino Bettaglio.

Madre Teresa de Calcuta Vendrá al País en Julio

SAN SALVADOR, 26 de junio (ACAN-EFE). La Madre Teresa de Calcuta, ganadora del Premio Nobel de la Paz y una de las máximas defensoras de la vida en la India y en el mundo, visitará a El Salvador la primera semana de julio, se anunció hoy oficialmente.

El Arzobispo de San Salvador, Arturo Rivera Damas, afirmó hoy que "posiblemente" la primera semana de julio llegará al país la Madre Teresa de Calcuta.

"Sería una gracia grande que esta gran mujer, una santa, campeona defensora de la

vida y de la dignidad del hombre, nos visite", afirmó Rivera Damas.

Sin embargo, el prelado no dio mayores detalles sobre las actividades de la Madre Te-

—Favor pase a la página 51.

—Favor pase a la página 61.

Gasolineros Deciden Mañana Paro Labores

El gremio de gasolineros decidirá mañana en asamblea general qué medidas tomarán ante la negativa del Ministro de Economía para responder demandas que le han planteado. Entre los puntos por tratar figura la suspensión de labores para presionar.

La reunión se llevará

a cabo en la sede de la Cámara de Comercio e Industria, a las ocho horas, con la asistencia de doscientos veintisiete delegados de todo el país.

Voceros gremiales dijeron que no quieren hacer más peticiones al gobierno sino que plan-

—Favor pase a la página 51.

Desempleo Preocupa a Gremio de Médicos

(Por Pedro Rodríguez). Por lo menos 300 médicos de la capital están sin trabajo debido a la escasez de plazas en los centros asistenciales, a la falta de líneas de crédito para los nuevos profesionales y a la saturación de médicos que desde 1964 ha originado la Univer-

sidad Nacional con su llamado "plan de puertas abiertas" que tiene fines políticos.

La saturación se ha acentuado en los últimos años con el alto número de médicos que se gradúan de las universidades privadas, segu-

—Favor pase a la página 43.

Publicidad Contribuye a Disminuir Crisis Actual

Ahora es cuando se vuelve más necesario anunciar, pues no se puede dejar de abrir los negocios e invertir en publicidad, porque tiene que haber un incentivo para que la gente compre.

Así lo declaró el Sr. Rogelio Mendoza, presidente de APEX Publicidad, quien desarrolló el tema "La Publicidad

en el momento de crisis que vivimos", como participante del Seminario "La dinámica del mercadeo en época de crisis", organizado por la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas.

Agregó que aunque se está pasando una crisis muy difícil, a esto

—Favor pase a la página 43.



GALARDONADOS. En asamblea general de la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES), el sábado, Ismael Beltrán Solano (izquierda) fue nominado "Periodista del Año", y Guillermo Peñate Zambrano, ganador del premio "Miguel Pinto".



DESEMPLEO. Los Dres. Vernon Madrigal Castro y María de los Angeles Bengoa declaran que por la falta de una planificación en las universidades del país, se ha saturado la profesión médica, provocando desempleo.



MINI-OLIMPIADA HOTELERA. Con ocasión de celebrarse el 300. Aniversario de fundación del Hotel Sheraton, ayer hubo diversas competencias de los diferentes hoteles capitalinos, denominadas "Mini-Olimpiadas Inter Hoteles".